
《平成30年度 第5回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年9月19日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

※お詫びと訂正  

前月6月号に、第5回 あいさつ運動の日にちの記載に誤りがございました。  

(誤) 8月29日   

(正) 9月19日  

謹んでお詫び申し上げ、ここに訂正いたします。  

 

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第４回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 7 月 19 日（木）15:30～16:30                     場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。お暑いところご出席ありがとうございます。西日本が、記録的な大雨で土砂崩

れや河川の氾濫が相次ぎ大きな被害がでています。平成に入って最大の大雨での災害です。台風７号

や梅雨前線の影響とのことです。また、関東甲信地方の梅雨が6/29に例年より3週間も早い梅雨明け

となりました。梅雨には人間の体に対して夏を迎える準備の期間という役目があるとのことです。そ

れが3週間も早く明けたので、熱中症が増えている原因の一つにもなっているようです。熱中症予防

で気を付けたいことが、気温、湿度、輻射熱とのことです。皆さん気を付けてお過ごしください。  

 

(学校の状況について 校長より) 

○学校の様子 

・猛暑に対して学校では、校庭や体育館での活動や外遊びを禁止にしています。冷房の効いた教室で

過ごすなど、校内を冷やす対策をしています。終業式もいつもは校庭や体育館で行いますが、暑さ

が厳しく危険であると判断し、代表児童の言葉と新宿警察署交通課の方による夏休みの交通安全に

ついてのお話は放送で行い、式は1年生から6年生ひと学年毎に旧幼稚園ホールで行うこととしまし

た。また、子どもたちに放課後外での遊びはやめるように話をしています。異常な怖い暑さです。

子どもの安全第一を考え、夏の水泳も暑さでの中止を日ごとに検討します。ワクワクスクールも冷

房の効いた教室で活動を行います。女神湖夏季施設の活動も気温、湿度をみて活動内容の検討をし

ます。 

・学校評価(内部・中間)の集計表を配布しています。 

・子どもたちは、大きな事故もなく無事に1学期を終えることができそうです。夏休みを元気に過ご

し2学期が迎えられることを願っています。 

○開校100周年について 

・記念品として藍染の手ぬぐいを1年から6年生までの児童が、一人二枚作成し完成しています。乗松

さんにご協力をいただきました。PTAのご協力によるものでもあります。ありがとうございます。 

 

(支援部の進捗状況について) 

あいさつ運動を7/18(水)に行いました。暑さの中ありがとうございました。子どもたちは暑い中で

も元気にあいさつしています。「暑いね」と暑さを共有した朝でした。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.4  平成30年7月         新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営委員会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

◇太鼓支援  

 ・8/25,26日 皆中稲荷神社 盆踊り大会に向けて11名の児童で練習を行っています。  

 ◇夏のワクワクスクール  

  ・7/27(金)・30(月)・31(火)の午後 海城中高等学校、戸山高校、保善高校の三校のご協力を得て ,

19講座行います。  

 

(教育シンポジウムについて 新宿区教育委員会より) 

  ・7/24(火) 四谷区民ホールにて  しんじゅく教育シンポジウム子ども一人ひとりの「生きる力」

をはぐくむ教育と題して行います。案内をしました。  

 

(H30年度 講演会について) 

  ・地域協働学校  講演会を今年度も行いたいと思います。講師の方のご希望など今後ご推薦をお

願いいたします。  

 

 (情報・ご意見) 

○海城中高等学校のブロック塀について、より安全性を保つため夏休み中に工事を行います。ブロ

ック塀を取り壊し、より安全なパネルフェンスに作り替えます。通行に障害の起きない方法で行

います。  

 ○7/18 大久保青少年育成委員会  社会環境部見学・研修会で、愛光女子学園 (女子少年院)へ行って

いきました。家庭の大切さを改めて考えさせられました。  

○大久保地域センターでは、7/29(日) 子ども料理教室を行います。子どもが一から自分で料理を

作って食べられる力を身につけられることを目的にしています。  

 ○熱中症、西日本の被災に関しての報道がされています。体育館の冷暖房の設置を考えていかなけ

ればいけないと思います。災害はいつ起こるかわかりません。  

 ○熱中症、不審者情報等の対応で、先生方には、下校の際最後の一人まで送り届けてくださったり

体育館や校庭の使用を中止してくださったりと大変なご決断実行だと思います。子どもたちの安

全を第一に思っての対応に感謝しております。  

 ○2020年東京オリンピック・パラリンピックが2年後と迫ってきました。マラソン競技時間が朝7時

開始になるなど暑さ対策がされているようです。日本の8月、猛暑が予想される中、多数の競技

が行われることが心配になります。ラグビーワールドカップも開幕が来年9月となりました。開

幕に向けて準備をすすめていますが、日本ラグビーフットボール協会の外国人職員たちは猛暑、

地震、大雨での災害など日本の環境に驚いています。リスクマネジメントなど、経験のない天候

等の対策を練っています。  

○6/17 秩父宮ラグビー場にてオーストラリアのラグビーチーム「ブランビーズ」「ワラターズ」

の2チームと日本のチームが対戦しました。その2日前に戸山小学校に「ブランビーズ」のメンバ

ーが4年生と交流をすることができました。タグラグビーの活動などの受け入れをしていただい

ているおかげだと思っています。ありがとうございます。  

○新宿区青少年活動推進委員会は約40年位歴史のある会です。十数年前から「全国子どもプラン」

として、完全学校週5日制の実施にともない，地域で子どもを育てる環境の活動を区内10地区か

らの推薦で選ばれた50名くらいの方々と行っています。農業体験、子ども自然体験キャンプ、親

子自然体験等の活動をしています。  

○学校における働き方改革について、わかりやすく示してほしいと思います。  

  

 
出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          内田玄司  海城中学高等学教頭（校長代理）  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

髙橋祐美子     PTA会長            川本亜希子 PTA副会長  

山崎涼二      校長              新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


